

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION VENDREDI 28 AVRIL 2023

Présents : Grégory Guillet, Marielle Wandhammer, Jérôme Launey, Stéphane Thiebaud, Emmanuel Martin, Fabien Courtial, Jean-Baptiste Chaix (en visio), Thibault Vassal.

Excusés : Olivier Amand, Nadège Roux

Invités : Renaud Pourrat

I. APPROBATION CR DERNIER CA DU 10.03.2023

Adopté à l'unanimité des présents

Prochaine réunion : Assemblée Générale le samedi 27 mai à 11h à la salle des fêtes de La Chapelle en Vercors.

II. FINANCES

- Olivier étant absent, le bilan de l'année sera envoyé par mail aux membres du CA en amont de l'AG

- don : Alain Lamoureux et Véronique Bernigal ont souhaité faire don des 50€ qui doivent leur être remboursés par rapport aux séances adultes loisirs non réalisés. Marielle leur fait un mail pour connaître le souhait de la destination de ce don (un athlète en particulier ou au club).

III. COMMISSION TECHNIQUE / SPORTIF :

- *Stage d'été* :

12 inscrits en U15 et + du 17 au 21 juillet

15 inscrits en U11-U13 du 21 au 25 juillet

lieu proposé : les Haute Alpes – Johann s'occupe de contacter les personnes que JB avait contacté pour un lieu autour de Gap.

Jules Cappoen dispo en MF pour accompagner Johann. JB serait sur place les jours où il ne travaille pas notamment sur le groupe U11-U13.

Intendance par Manu sur les deux groupes (avec une autre personne??)

Demande faite d'inverser les plages de date pour les groupes (initialement, on souhaitait proposer au club norvégien avec qui Renaud a eu le contact de venir sur le Vercors Nordic Festival les 15 et 16 juillet puis de participer avec nous au stage. Mais les Norvégiens ne viendront pas).

Si on inverse les semaines : Renaud Pourrat pourrait alors accompagner le groupe U11-U13 avec son trafic.

Marielle fait un mail pour sonder les athlètes inscrits et voir avec eux si on inverse les deux groupes.

Demande d'avoir une adulte femme comme accompagnatrice pour le groupe U11-U13

En fonction du nombre, voir pour les véhicules nécessaires.

- *Retours sur plusieurs réunions* qui ont eu lieu : Comité Fond le 18mars (JB présent), réunion Comité Fond et Biathlon le 5 avril (Greg présent), réunion devenir entente section biathlon du collège / VSF (JB, Johann, Manu, Greg et Laurent B. présents)

* au niveau Comité et entraîneurs du Dauphiné, plusieurs réflexions : revoir le calendrier des courses régionales en distinguant dès les U11 le fond et le biathlon // plus de course, ni de classement pour les U9 mais plutôt des ateliers ludiques de la pratique sur les courses régionales // pot commun des recettes des inscriptions pour toutes les courses régionales puis redistribution aux clubs en fin d'année // rachat de dossards comité du Dauphiné du fait du changement de nom – demande de participation des clubs à cet achat // modification de la 3eme du Pôle en 3eme sportive d'excellence – 1 classe avec 30 élèves toute disciplines FFS confondus – ouverture aux athlètes des autres clubs.

* Manu, Greg, JB, Laurent et Johann ont réfléchi à un calendrier des interventions de Johann comme entraîneur de la section biathlon et du VSF – l'estimatif du coût pour chacune des entités est évalué à environ 14500€ par an. Cette réflexion est initiée car le budget du Comité Drôme a été annoncé avec une baisse drastique. Cela entraîne donc des réflexions autour du financement de la section autrement qu'en imposant un coût exorbitant aux familles. Manu rencontre Jean Jacques Lopez, président du comité Drôme semaine 18.

- Reprise des entraînements prévue le 13 mai

IV. COMMISSION MATÉRIEL

- commande housse et brassards à la Fabrik Vertaco

Gaby va s'occuper de faire deux housses de 5 paires pour le transports des paires de skis compet' . Pour les brassards, Greg voit pour lui montrer ce qu'on veut et à voir siu c'est possible pour lui pour les réaliser.

- Gautier de Veloplato a été mis en relation avec le commercial de Gal sport pour voir s'il est possible de travailler avec lui sur les commandes de fart – à suivre

- Algoud Sport a sollicité le VSF pour travailler ensemble sur la marque Rossignol. Une rencontre avec le commercial pourrait être faite à l'automne.

- retour des chaussures Atomic dont les fermetures éclair sont en défaut.

V. COMMISSION ÉVÈNEMENT

- *Vercors Nordic Festival - biathlon d'été de juillet*

Les travaux au stade Raphaël Poirée étant mis en stand by pour des problèmes administratifs, l'utilisation du stade pour faire une course de biathlon semble compliqué. Le programme des deux jours est encore en construction. Les stations du Col du Rousset et le stade Raphaël Poirée seront tous les deux le terrain de jeu de ce we qui se veut être une rencontre entre compétiteurs et avec le grand public.

Le VSF sera soutien sur la buvette, la mise en place d'un marché de producteurs/paysans, sur les ateliers. Marielle fait un mail pour solliciter les bénévoles.

- Préparation de l'Assemblée Générale

Une mise à jour des invités est initiée, voir avec Olivier s'il y a des oublis sur la liste. Marielle finalise l'invitation et la liste des invités pour validation par le CA pour un envoi autour du 10 mai.

Un tour de table est fait pour connaître les entrées et sorties au CA pour la saison prochaine.

Il sera demandé à Gaby d'exposer ses produits pour le faire connaître s'il le souhaite.

- 14 juillet

Olivier, JB, Marielle travaillent donc absents le jour du 14 juillet. Olivier préparera en amont et Renaud le contacte pour l'aider.

Programme : concours de boules (demander à Christian Rochas son aide pour l'organiser) + buvette/snacking. Il est voté que la buvette vendra la bière blonde Sotte de la Brasserie du Slalom.

Marielle lance un appel aux bénévoles pour cette journée.

- Les Drayes du Vercors – 17 juin

Les Drayes a demandé au VSF si certains adhérents souhaitent participer comme bénévoles (contact : Jeff Algoud). Marielle fait un mail pour lancer l'appel à bénévoles.

Nadège et Marielle s'occupent de la course des Enfants, Ados et course des petits.

VI. COMMISSION PARTENARIAT/RELATIONS EXTÉRIEURES/ PARTENAIRES

Il avait été proposé de faire un dossier de subvention pour la campagne ANS/PFS 2023 pour participer au financement du pas de tir à 10mm mais étant donnée les soucis concernant l'avancée des travaux du stade, il est choisis de ne pas postuler à cette campagne.

VII. DIVERS

- Le VSF a organisé une formation PSC1 le 22 avril, encadré par Manu. 10 personnes ont participé. Nous avons évoqué le remboursement à hauteur de 50 % des licenciés qui passeraient le PSC1 dans le but de se former à l'encadrement. Sont concernés Jérôme Launey (MF), Stéphane Thiebaud (AT), Thibault Vassal (MF). Marceau Thiebault a également participé pour permettre sa formation AT.

- La FFS propose une formation MF Roller ski à Prémanon les 1^{er} et 2 juillet. Marielle fait suivre le mail de la FFS pour connaître ceux qui souhaitent passer cette formation.

Fin de la réunion : 22h30